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ゼミ活動報告 

「忽那ゼミと交流会を行いました」 

星野裕成 

 

8/7（火）神戸大学忽那ゼミとの交流会を行いました。 

今後の交流ゼミに向け顔合わせを兼ねた飲み会です。（４回生は昨年から、３回生は初の顔合わせとな

りました。）神戸大学、大阪市立大学…その中間といえば梅田…！ということで梅田に忽那先生、宮川先

生をはじめ、両ゼミ生が集結しました。 

忽那ゼミは相当ハイレベルで意識が高く、神戸大学を代表するゼミである。と先輩方の話や HP から認

識していた私。そんな忽那ゼミと日本一を志す、我らが宮川ゼミとの交流会。志の高い両ゼミの交流会と

いうことでどのような交流会になるのか、若干の緊張感と不安を抱いていました。ましてや 2 期生である

私達にとって初めての交流会で、緊張感ある堅苦しい飲み会すら想定していました。 

そのような気持ちでいる中、「かんぱーーぁああいぃ！（後半裏返る声）」案の定星野、初端から失礼し

ました（笑）。しかし蓋を開けてみれば、同期男子８割の忽那ゼミと女子８割の宮川ゼミが絶妙にマッチし

たのでしょうか、非常に楽しくざっくばらんな飲み会となりました。ゼミ活動から普段の学生生活、私生

活に至るまで、様々なことに刺激を受けました。忽那ゼミに負けていられないなと感じたとともに、輪が

広まり非常に嬉しい気持ちです。両ゼミとも徐々にキャラが出始め、後半は立食パーティのように入り混

じった状況にもなったのが印象的でした。まだ両ゼミともに強烈なキャラを持つ仲間を隠しているとかい

ないとか。秋以降の合同ゼミが非常に楽しみです。 

今回の交流会をきっかけに私自身まだまだやるべきことがたくさんあると感じました。宮川ゼミ同期の

みんなもそう思ったはず。ゼミ生みんな、これからまた心を引き締めて日本一へ頑張っていきましょう！ 

忽那先生、忽那ゼミの皆様、この度は本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願いします！ 

 

 


